

Kandidatur für den studentischen Wahlvorstand

Liebe Mitglieder des Studierendenparlament (StuPa) der HU,

hiermit bewerben wir uns für das Amt des studentischen Wahlvorstands. Wir studieren alle im 3. Semester hier an der HU und durften schon einmal für das StuPa und den AS (Akademischer Senat) wählen.

Dabei sind uns einige Sachen aufgefallen, die wir gerne ändern würden. Wir würden uns gerne dafür einsetzen, dass sich mehr Personen an Wahlen beteiligen, dass die Studierendenschaft aktiver an dem hochschulpolitischen Geschehen der Universität teilnimmt und ein größeres Bewusstsein dafür geschaffen wird. Zum Beispiel könnten Wahlbroschüren mit Informationen zu den Listen herausgegeben werden um vorab die Möglichkeit zu geben, sich breit zu informieren. Wir würden auch die Webseite überarbeiten und leichter zugänglich machen und vor allem viele Studierende über die Wahl informieren.

Gerne würden wir die nächste StuPa Wahl organisieren, für viele Wahllokale sorgen und mit verschiedenen interessierten Personen zusammenarbeiten. Wir würden mit den Fachschaften zusammenarbeiten, um eine hohe Wahlbeteiligung zu ermöglichen und könnten uns auch eine Zusammenarbeit mit dem zentralen Wahlvorstand vorstellen. In den Ordnungen, der Satzung und der Wahlordnung der Studierendenschaft kennen wir uns gut aus und möchten unser Wissen gerne anwenden, um der Studierendenschaft etwas zurückzugeben.

Wir freuen uns über eure Stimmen,
Rieke, Susi, Rike und Lukas

Bei Fragen könnt ihr uns sehr gerne vorab kontaktieren. Bitte wendet euch dafür an das Präsidium, die leiten euch dann unsere Kontaktdaten weiter.